Por el Día Internacional de la Mujer, congresista Anel Townsend organizó Audiencia Pública "LA LEY DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES Y LA PARTICIPACION DE LA MUJER"

En el marco del Día Internacional de la Mujer, la congresista Anel Townsend organizó la Audiencia Pública "Ley de Igualdad de Oportunidades y la participación de la Mujer" que contó con la participación de la Ministra de Salud, Pilar Mazzeti, la embajadora de Paraguay, Julia Velilla, Kristen Sample de IDEA Internacional, Ana María Yañez de Manuela Ramos, Diana Miloslavich del CMP Flora Tristán, asi como de representantes de organizaciones sociales de base como Mercedes Risco de la Asociación de Mujeres Líderes, Rosa Dueñas de la Red Nacional de Casas Refugio y del Movimiento Amplio de Mujeres, Luz Molina de la Federación de Comedores Autogestionarios, Cecilia Bernaola, de la CCTH y Deysi Fernandez, de la Asociación Shipibo Ashirel.

Inauguró el evento el Presidente del Congreso, Antero Flores Araoz quien señaló que ahora estamos en la etapa de lograr la igualdad en la practica a través de acciones concretas. "La participación política de la mujer es esencial", señaló.

"Durante la Audiencia se abordó un eje vital para la agenda de las mujeres, como es el contar con una Ley de Igualdad de Oportunidades, que a su vez garantice la aplicación del Plan Nacional de Igualdad de Oportunidades y el establecimiento de instancias para la igualdad de género en los Ministerios y en otros niveles de gobierno, con lo cual estaremos cumpliendo con los compromisos asumidos por el Estado Peruano frente a la comunidad de naciones", señaló la congresista Anel Townsend.

Agregó que hasta el momento no contamos con una marco legal que establezca la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres para garantizar la equidad de género, y una participación plena de las mujeres en todos en los ámbitos de la vida nacional sin discriminación y violencia. Se comprometió, asimismo, a realizar las coordinaciones necesarias con la Mesa Directiva del Congreso de la República para que se priorice el debate en la presente legislatura del dictamen aprobado en la Comisión de Justicia sobre igualdad de oportunidades.

Destacó asimismo, que la Ley de Igualdad de Oportunidades permitiría reconocer y garantizar los derechos y libertades sociales, culturales y políticos de las peruanas y evitar situaciones que impiden su normal ejercicio.

Por otra parte la Ministra de Salud Pilar Mazzeti, destacó dentro de los logros de su portafolio respecto al desarrollo de la mujer: la extensión de la Capacitación en zonas rurales a nivel nacional, la elaboración de Guías Nacionales de Salud Sexual y Reproductiva, la adecuación del Diagnóstico Participativo Comunal con la incorporación de indicadores de género y la creación de la Unidad Funcional de Derechos Humanos, Género e Interculturalidad, entre otros.

Por su parte, Kristen Sample de IDEA Internacional, expuso sobre la participación política de la mujer en América Latina señalando que el país con mayor representación femenina en sus respectivos parlamentos es Costa Rica con 35%, seguido por Panamá con 17% y Venezuela con 10%.

El evento culminó con la participación musical de la arpista folklorica Laurita Pacheco.

Lima, 8 de Marzo de 2005

FOTOS DEL EVENTO:

Congresista Anel Townsend exponiendo sobre la participación política de la Mujer



• Inauguración a cargo del entonces Presidente del Congreso, Dr. Antero Flores Araoz

o Mesa de Expositores

